

Hochwasser: Warnung für Insel Kalenberger Graben in Hildesheim

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 25. Juli 2017 um 18:40 Uhr

Wird der historische Höchststand übertroffen?

Hochwasser: Warnung für Insel Kalenberger Graben in Hildesheim

Dienstag 25. Juli 2017 - Hildesheim (wbn). In Hildesheim wird's jetzt ernst: Aufgrund des anhaltenden Starkregenereignisses und der damit verbundenen steigenden Pegel kann nicht ausgeschlossen werden, dass die Innerste im Bereich der Insel Kalenberger Graben über die Ufer tritt.

Sollte die Innerste über den bisherigen historischen Höchststand von mehr als sieben Meter steigen, kann es sein, dass das Quartier geräumt werden muss. Darauf sollten sich die rund 1.100 Anwohnerinnen und Anwohnern unter anderem mit Blick auf Gefahren durch elektrischen Strom vorsichtshalber einstellen, der im Falle einer Überflutung im betroffenen Bereich komplett abgestellt werden müsste.

Fortsetzung von Seite 1

Es wird seitens der Stadt ferner darum gebeten, Autos aus dem Quartier zu entfernen, auch um die Arbeit der Einsatzkräfte zu erleichtern. In der Sporthalle der Renataschule ist vorübergehend eine Notunterkunft mit Betreuung (DRK) eingerichtet.

Derzeit sind alle verfügbaren Einsatzkräfte aus Stadt, Landkreis und umliegenden Feuerwehren im Einsatz, auch das Technische Hilfswerk (THW) und weitere angeforderte Einsatzkräfte aus Salzgitter (120 Personen) unterstützen den Abwehrkampf gegen die Folgen des andauernden Regens. Auf dem Bauhof werden pausenlos Sandsäcke befüllt und vordringlich im Einsatzgebiet Große Venedig verbaut, um Überflutungen der Insel möglichst zu verhindern. Wegen Überflutung wurden im Stadtgebiet bereits die Beusterstraße, die Große Venedig, der Hohnsen, die Mastbergstraße und ganz aktuell die Itzumer Hauptstraße gesperrt.

Hochwasser: Warnung für Insel Kalenberger Graben in Hildesheim

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 25. Juli 2017 um 18:40 Uhr

Für Fragen rund um das Starkregenereignis und daraus resultierende Beeinträchtigungen wurde bei der Feuerwehr der Stadt Hildesheim ein Bürgertelefon eingerichtet. Dieses ist heute bis 24 Uhr unter der Durchwahl 05121 12634 beziehungsweise -12647 erreichbar. Unter diesen Durchwahlen können sich auch Personen aus dem Quartier Kalenberger Graben melden, die gegebenenfalls Unterstützung beim Verlassen des Viertels benötigen.